

Notre première vraie grande journée à la colo !

Ce matin nous avons fait une petite activité préparation carnet de bord, ça va nous permettre de le remplir pendant tout le séjour pour noter tous nos souvenirs et pouvoir les raconter à notre retour !

Nous avons ensuite créé des noms de chambre et décoré une affiche que l'on a accroché sur notre porte !



Aujourd'hui j'ai préparé à manger pour le repas du soir ! J'ai appris de nouvelles méthodes de cuisine, j'ai aussi confectionné des petits feuilletés au fromage pour mes camarades pour qu'ils puissent se régaler !



Cet après-midi nous avons été faire une visite de plusieurs mines de cuivre. Nous avons tout d'abord eu une visite guidée de la plus grande mine du site puis nous avons ensuite visité librement les autres mines. C'était super intéressant puisque que nous avons appris comment les hommes travaillaient dans de dures conditions et quelles étaient les méthodes qu'ils utilisaient pour pouvoir extraire le cuivre. Il faisait super froid dans la mine, heureusement que l'on avait pris nos manteaux !

Nous, nous avons fait un rallye photo autour du lac qui se trouve derrière la colo, ça nous a permis de bien connaître les jolis petits recoins qui nous entourent. Après la fin du grand jeu nous sommes allés goûter auprès des chèvres et ensuite nous avons fait de petits jeux libres dans la salle de jeu. Après le repas (qui était vraiment délicieux) nous avons fait une veillée "Dessiner, c'est gagné !" Nous avons pu voir les talents en dessin des uns et des autres. Après cette longue journée nous étions bien fatigués et nous sommes donc partis nous coucher.